

Rauch übergab 2.600 Euro für Elias



MONDSEE. Die Firma Gerhard Rauch Import GmbH aus Mondsee übergab 2.600 Euro für das BezirksRundschau-Christkind. Die Spende kommt Elias Haitzinger (5) aus Frankenmarkt zugute, der nach einer Gehirnblutung schwer oeeinträchtigt ist. Zusammen-

gekommen ist das Geld bei der Weihnachtstombola. Die Mitarbeiter konnten nach Erhalt der Preise einen Betrag spenden – die Geschäftsführung verdoppelte die Summe. Am Bild: Geschäftsführerin Ivonne Mayr-Hagn (r.) und Marketingleiterin Julia Kronreif (l.).